

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantwortl. Redakteur: 102
Karl H o n a y

Wien, am Donnerstag, den 5. April 1928

.....
Französische Schweizer im Wiener Rathaus. Heute vormittags besuchten ungefähr 140 Teilnehmer einer Studienreise aus einzelnen Orten der französischen Schweiz das Wiener Rathaus. Die Gäste wurden im Sitzungssaal des Wiener Gemeinderates in Vertretung des Bürgermeisters von Vizebürgermeister Emmerling begrüsst, der einen Ueberblick über die Organisation und die Tätigkeit der Wiener Stadtverwaltung gab und die Reisegesellschaft in Wien herzlich willkommen hiess. Stadtbibliothekar Schelling (Chaux/fonds) dankte namens der Gäste für den freundlichen Empfang und erkürte, dass die Schweizer mit Bewunderung auf die vorbildliche Arbeit der Wiener Stadtverwaltung blicken. Die Schweizer Gäste bleiben bis Montag in Wien und werden vor allem die neuen Schöpfungen der Gemeinde besichtigen.

.....
Parteienverkehr im Wohnungsamt. Am Charsamstag ist in der städtischen Häuserverwaltung (Wohnungsamt), I., Bartensteingasse 7, nur von 8 bis 11 Uhr vormittags allgemeiner Parteienverkehr.

.....
Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum in Wien. Die Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in Wien in der Volkshalle des neuen Wiener Rathauses ist am Charfreitag und an den beiden Osterfeiertagen geschlossen. Am Dienstag, den 10. April, findet um 18 Uhr eine allgemeine Führung statt.

.....
Wiens Blumenbedarf in den Wintermonaten. Der Wiener Blumengrossmarkt wurde in den drei letzten Monaten des Vorjahres ausser anderen Gärtnern auch mit insgesamt 71.750 Schnittblumen beschickt. Davon lieferten die inländischen Gärtnereien 40.140 Schnittblumen und aus dem Ausland wurden 31.610 eingeführt. Während die inländischen Gärtnereien im Oktober 20.820, im November noch 13.620, im Dezember aber nur mehr 5.700 Schnittblumen auf den Grossmarkt lieferten, waren im Oktober nur 7.380 Schnittblumen Importware, im November schon 10.970 und im Dezember 13.260. Die inländischen Gärtnereien waren daher im Dezember gegenüber den ausländischen Gärtnereien um 7560 Schnittblumen auf dem Wiener Blumengrossmarkt im Rückstand.

.....
Bezirksvertretung Mariahilf. Die nächste öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Mariahilf wird am Donnerstag, den 26. April, um 18 Uhr im Sitzungssaale der Bezirksvertretung, VI., Amerlingstrasse 6 abgehalten.

.....
Städtische Schülerausspeisung. Im Jahre 1926 nahmen an der städtischen Schülerausspeisung nicht weniger als 231.514 Kinder teil, denen 5.778.752 Essen verabreicht worden sind. Von den Kindern waren 187.157 Schüler von Volks- und Bürgerschulen und 44.357 Schützlinge der städtischen Kindergärten. In den letzten drei Monaten des Vorjahres waren 64.560 Kinder Gäste der städtischen Schülerausspeisung, von denen nicht weniger als 49.329 unentgeltlich verköstigt wurden. Im Jahre 1926 erhielten von den 231.514 Kindern insgesamt 160.692 unentgeltlich das Essen.

*